



La Paz, BCS, 24 de noviembre de 2024

Boletín 580

ENTREGA SEP MÁS DE 400 PLAZAS A DOCENTES DE NIVEL PRIMARIA

- Asignadas en protocolos públicos

La Secretaría de Educación Pública de Baja California Sur ha entregado a docentes de primaria 483 plazas definitivas, temporales o eventuales para el ciclo escolar 2024-2025, en asignaciones realizadas conforme al listado de prelación que emite la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros (USICAMM), informó Edgar Salvador Ruelas Andrade, director de Educación Primaria.

En protocolos públicos se han cubierto para el actual ciclo escolar 33 espacios con cargos definitivos, 151 temporales y 299 contrataciones eventuales, a partir de un listado de casi 800 sustentantes que participaron en el proceso de admisión.

Ruelas Andrade comentó que con los diferentes procesos de la USICAMM se cumple el objetivo de que todas las escuelas cuenten tengan completa su matrícula de profesores y directivos, y de esta manera se sigue fortaleciendo el servicio en las escuelas sudcalifornianas.

Agregó que constantemente se buscan los mecanismos apropiados para capacitar al magisterio, y reconoció que gracias al apoyo del Programa para el Desarrollo Profesional Docente (Prodep) las maestras y maestros de Baja California Sur figuran entre los mejor calificados del país.